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Abstract (en)
The pliers (1) have a transmitting mechanism for transmitting actuating force of a user applied at hand levers (2, 3) to actuating forces at expanding
jaws (4, 5). Another transmitting mechanism is interconnected between the jaws and expanding elements (8, 9) for converting a pivoting movement
of the jaws into a translatory movement of the expanding elements in a direction of an expanding axis (43) or a parallel movement of the expanding
elements. The expanding elements are movably guided together by direct support in the direction of the axis and are rotatably supported around the
axis.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Zange, über die eine Verbindung für eine Leitung, beispielsweise mit einem Fitting, hergestellt werden kann.
Erfindungsgemäß wird eine Zange (1) vorgeschlagen, bei der über eine Verschwenkung von Handhebeln (2, 3) aufeinander zu Spreizbacken (4,
5) auseinander gespreizt werden. Mittels einer derartigen Zange kann ein axiales Verpressen einer Verbindung mittels einer Spreizbewegung
erzeugt werden. Vorzugsweise finden in der erfindungsgemäßen Zange (1) Spreizelemente (8, 9) Einsatz, die mehrere Aufnahmen für Verbindungen
unterschiedlicher Durchmesser besitzen, wobei die Spreizelemente (8, 9) "revolverartig" gegenüber den Spreizbacken (4, 5) gelagert sind.
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